



REFUERZAN LA FRONTERA... CON PÚAS

Endurece CBP medidas de protección en puentes

3A

SE DUPLICA ESPERA PARA CIUDADANÍA

Demora hasta 12 meses en El Paso trámite para aspirantes a ser estadounidenses

El Diario

de JUÁREZ



EL CLIMA: Máxima 18°C (65°F) • Mínima 2°C (36°F) • Detalles: 15A

VIERNES 22 / FEBRERO 2019, CIUDAD JUÁREZ, CHIH.

\$10.00



GENTE

¿RACISMO O PHOTOSHOP?

DESATAN CRÍTICAS RETOQUES A FOTOS DE YALITZA APARICIO



JUÁREZ

DESAIRAN EL OSCAR AQUÍ

Ni restaurantes ni bares transmitirán la entrega de premios

SE ALZAN ESTANCIAS VS AMLO

Rompen diálogo con la Federación y se vuelven particulares... pero triplicarán cuotas

Pável Juárez / El Diario

Los encargados de la operación de las 82 estancias infantiles en la ciudad cerraron el diálogo con el Gobierno federal, para convertirse en entes particulares.

"Ya no estamos interesados en continuar, hemos dado por perdido el tema con el Gobierno federal", confirmó Isabel López, representante de los operadores de los centros de cuidado aquí.

Adelantó que después del 28 de febrero el grupo de encargados de las estancias iniciará el procedimiento para convertir los centros de cuidado en establecimientos particulares, lo que incrementará de aproximadamente 150 pesos hasta los 500 pesos la tarifa semanal.

La representante de las estancias infantiles en Juárez confirmó que también se interrumpieron las protestas y manifestaciones que el grupo tenía planeadas durante la visita del presidente Andrés Manuel López Obrador a la ciudad de Chihuahua en marzo próximo.

"Ahora somos nosotros los que ya no queremos continuar, no estamos a la disposición del presidente; después de todo lo que ha sucedido, ya no estamos dispuestos a trabajar bajo sus lineamientos", aclaró.

El jueves pasado, el Gobierno federal anunció las modalidades con las que se entregarán los apoyos de manera directa a padres de niños beneficiarios del programa de estancias infantiles en el país.

Buscarán /4A

Caen ganancias del Estado por colocar deuda

Rentabilidad el año pasado fue de 239.6 millones menos que en 2017

Sandra Rodríguez Nieto / El Diario

Los beneficios de colocar deuda pública en el mercado de valores disminuyeron en 2018 para la entidad.

De acuerdo con los reportes mensuales de Ingresos y Egresos del Gobierno estatal, el saldo a favor derivado de la bursatilización de pasivos públicos entre enero y diciembre del año pasado fue de 61.6 millones de pesos, 239.6 millones menos que los 301.2 resultantes en 2017.

Estos saldos del mercado de valo-

IMPACTO DEL MERCADO EN LA DEUDA PÚBLICA (EN MDP)

	Ingresos	Egresos	Saldo a favor
2017	429.6	128.3	301.2
2018	399.2	326.5	61.6

res sobre la deuda pública del estado de Chihuahua aparecen consignados en los reportes mensuales de Ingresos y Egresos que publica la Secretaría de Hacienda como "diferencias de cotizaciones en valores negociables", y pueden aparecer como "a favor" o "negativas", explicó Alejandro Salomón Aguilera, vocero de la citada dependencia.

Hasta /5A



JUÁREZ, ATRACTIVO A LA INVERSIÓN EXTRANJERA

Presentan al alcalde modelo de desarrollo basado en el de Bilbao, España /8A

VOTAN CHIHUAHUENSES POR GUARDIA NACIONAL

Casos de abuso fueron sobredimensionados, justifican senadores /4A

OPINIÓN LA COLUMNA

de El Diario

Revientan campaña 2021 con 'tren bala'

Tocó punto en Juárez la poderosa alcaldesa de Chihuahua"

Regañan al poderoso jefe federal

Panistas hacen frente a Víctor y Carlos

'Pues vamos viendo': secretario de Salud

12A

ENFRENTA EL HERALDO DEMANDA DE 10 MDP

Exempleados alegan despidos injustificados por parte del director /9A



ECONOMÍA

LLEGA INDRIVER

Empresa rusa ya ofrece viajes en Juárez para competir con Uber

ACTIVA UPS SERVICIO DE CARGA AÉREA AQUÍ/1E

Plan Estratégico evade transparencia

Asociación civil oculta destino de decenas de millones de pesos, pese a recibir dinero público

El Diario

A pesar de recibir decenas de millones de pesos de origen público, la asociación civil Plan Estratégico de Juárez ha evadido ofrecer información de transparencia y responder las solicitudes de acceso a datos.

Uno de los ingresos asegurados por Plan Estratégico es, por ejemplo, un proyecto que de 2018 a 2022 dará a la asociación 25.3 millones de

pesos, donados por el Fideicomiso para la Competitividad y Seguridad Ciudadana, organización que se financia con dinero público.

Solamente en enero de este año, Plan Estratégico de Juárez recibió más de 40 solicitudes de información para conocer el gasto de salarios, viáticos y otros egresos de la AC. En todos los casos negó los datos bajo el argumento de que el Instituto Chihuahuense para la Transparencia y Acceso a la Información Pública no ha emitido los lineamientos para cumplir las obligaciones de transparencia.

Excusa /5A

FIN DE SEMANA

¡Ponte en primera fila!



AGENDA DE LUJO

Semana espectacular con el regreso de Julio Iglesias y la presentación de Tony Bennett, Metallica, Chicago y Ángela Aguilar

TEATRO, MÚSICA Y MÁS EN

¡VAMOS!

• Ciudad Juárez, Chihuahua
• Año XLIV
• No. 14636
• Registro: 90170395



PREMIO MARIA MOORS CABOT 2011

ÍNDICE: 6 SECCIONES • 102 PÁGINAS

• Sección A Información General • Sección B Juárez • Sección C Deportes
• Sección D Gente • Sección E Economía-Clasificado • Semanal Vamos

TELÉFONOS

• Conmutador: 629-19-00 • Noticias: 629-19-99
• Suscripciones: 629-19-88 • Clasificado: 629-69-00

www.diario.mx f /eldiariodejuarez

EL DÓLAR (Promedios)

Bancos:

COMPRA: \$18.39

VENTA: \$19.52

Casas de Cambio:

COMPRA: \$18.50

VENTA: \$18.95

EXIGIMOS JUSTICIA PARA NUESTROS COMPAÑEROS † Armando Rodríguez (1968-2008) † Luis Carlos Santiago (1989-2010)

PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER
PressReader.com +1 604 278 4604
COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW